



Neue Bürgerstiftung in Netphen Umwandlung von Stiftung Altes Feuerwehrhaus Netphen



In Siegen-Wittgenstein gibt es seit gestern eine Bürgerstiftung mehr. Die neue „Bürgerstiftung Netphen“ ist aus der seit 2006 bestehenden Stiftung „Altes Feuerwehrhaus Netphen“ hervorgegangen. Um das Alte Feuerwehrhaus wird sich auch in Zukunft noch gekümmert, die neue Bürgerstiftung will aber das kulturelle und soziale Miteinander in Netphen insgesamt fördern. Nach Siegen, Wilnsdorf und Kreuztal ist Netphen jetzt die vierte Kommune im Kreis, die eine eigene Bürgerstiftung hat.